

República de Colombia
Departamento Norte de Santander
Alcaldía de Herrán
2004-2007

Plan de Desarrollo

*Transformando
los sueños
en realidad*

MARTHA ELENA ORTEGA OCHOA
Alcalde Municipal

Herrán, junio de 2004

“Transformando los sueños en realidad”

Cada grupo humano tiene la estatura de sus sueños y el rostro de sus realizaciones; y nuestro Municipio no es ajeno a esa realidad. El Plan de Desarrollo que estoy impulsando como Alcalde de Herrán, contiene un minucioso ejercicio de proyección para los próximos cuatro años, en el que, más allá del espíritu de esperanza que nos caracteriza, se establecen unos claros objetivos, unos proyectos y programas necesariamente verificables y mensurables. Porque sabemos diferenciar los sueños de las meras fantasías, y sabemos además que para materializarlos se requiere una acción coordinada, de un intenso trabajo sobre las líneas de acción que definen nuestro sentido histórico-geográfico y nuestras necesidades identificadas.

El nuestro es un Plan concertado mediante unas estrategias de participación con todos los estamentos sociales, que atiende los campos intervención Institucional, Económico, Social y Físico espacial, dirigido a hacernos ambiental y económicamente sostenibles, a la vez que aceleráramos nuestro desarrollo local.

Es un Plan que se conjuga estrictamente en acciones, donde caben todos los actores de nuestra realidad; desde los internos municipales, hasta los de contexto nacional e internacional. Y es un plan de acciones porque el tiempo de la planeación para la coyuntura de nuestro Municipio ha finalizado con éxito, y me corresponde, en compañía y con el soporte de todos los Herranenses, ejecutar las obras que forjaron nuestros sueños; me corresponde traer a la vida la realidad de un Herrán seguro, estable y con desarrollo continuo. Una obra para siempre; para el Herrán de siempre que vestiremos con un traje nuevo.

“Transformando los sueños en realidad”

Estoy segura del éxito de este Plan de Desarrollo, del futuro que tenemos como Herranenses, de la propuesta de vida y de la filosofía social que lo definen. Esta es la bitácora con la que cada día sabré liderar la conquista de nuestra condición de Herranenses, para quienes, cada nueva meta, se construye sobre las realidades ya alcanzadas.

MARTHA ELENA ORTEGA OCHOA

Alcalde Municipal de Herrán